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Einnahmen Straßenausbausatzung 

 

 

Anfrage 

 

zur Überweisung in den Ausschuss für Stadtentwicklung, Mobilität und Verkehr 

 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie viele Straßen wurden seit 2011 saniert, bei denen von 

Grundstückseigentümern Straßenbeiträge gefordert wurden und wie hoch 

waren die Gesamtkosten dieser Straßensanierungen? 

 

2. Wie hoch waren die jährlichen Einnahmen durch Straßenbeiträge seit 

2011? 

 

3. Wie verteilen sich diese Einnahmen entsprechend der Klassifizierung nach § 

5 Absatz 1 dieser Satzung pro Jahr sowohl absolut als auch prozentual seit 

2011?  

 

4. Gab oder gibt es Grundstückseigentümer, die gegen die Straßenbeiträge 

Rechtsmittel eingelegt haben und falls ja, wie wurden entsprechende 

Verfahren abgeschlossen und welche Kosten sind der Stadt Kassel dadurch 

entstanden? 

 

5. Gibt es Überlegungen, diese Straßenbeiträge abzuschaffen und wie steht 

der Magistrat zu einer möglichen Abschaffung? 

 

Um schriftliche Antwort wird gebeten. 

 

 

Fragesteller/-in: Stadtverordneter Matthias Nölke 

 

Thorsten Burmeister    Matthias Nölke 

Stadtverordneter    Stadtverordneter 




